

Kommentar
zum
Bürgerlichen Gesetzbuche
für das deutsche Reich
nebst Einführungsgesetz.

In Gemeinschaft mit

Dr. Theodor Löwenfeld,
1. Univ.-Professor und Rechtsanwalt in München

Karl Kober,
1. Landgerichtsrath in München

Dr. Felix Herzfelder,
Rechtsanwalt in München

Philip Mayring,
1. Oberamtsrichter in München

Dr. Theodor Engelmann,
1. Landgerichtsrath in München

Joseph Wagner,
1. Oberlandesg.-Rath u. Bandtagsabgeordn. in Memmingen

herausgegeben von

Dr. Julius v. Staudinger,
1. Senatspräsident a. D. in München.

Dritter Band.

Sachenrecht.

München.

J. Schweizer Verlag (Arthur Sellier).
1898.

